

MEDIATOR

Suratmin Ketua DPD Partai NasDem Kota Tangerang Maju Calon Kandidat Kadin Kabupaten Tangerang

Suhendi - TANGERANG.MEDIATOR.CO.ID

Nov 27, 2022 - 18:55



TANGERANG - Ir. H. Suratmin Selaku Ketua DPD Partai NasDem Kota Tangerang, menyatakan kesiapannya untuk Maju Berkompetisi sebagai kandidat calon ketua Kamar Dagang dan Industri atau Kadin Kabupaten Tangerang.

Sosok Ir.H.Suratmin Yang memiliki segudang pengalaman serta disertai kualitas yang teruji secara integritas serta pribadi yang visioner, beliau sangat percaya diri untuk mengikuti Musyawarah Kabupaten atau Mukab VII yang akan digelar beberapa waktu ke depan.



Beliau yang berprofesi sebagai konsultan sudah tidak diragukan lagi oleh pengusaha di Tangerang Raya. Terlebih, dengan rekam jejak pengalamannya yang sudah terukir sejak tahun 2003 mengibarkan sayapnya dari Kabupaten Tangerang.

Kondisi tersebut tentunya membuat Suratmin memiliki hubungan kemitraan yang humanis di pemerintahan yang ada di Kabupaten/Kota Tangerang, Kota Tangerang Selatan dan khususnya dengan para pihak swasta.

Beliau juga aktif di organisasi profesi asosiasi Inkindo Banten maupun pengurus Kadin. Sehingga pada perhelatan Mukab VII Kadin Kabupaten Tangerang mendapat dukungan dari para pengusaha, asosiasi, dan para mitra bisnisnya.



Suratmin mengatakan, apabila dirinya dikehendaki untuk menduduki kursi panas Kadin Kabupaten Tangerang periode 2022-2027, ia akan mengutamakan kepeduliannya kepada pengusaha menengah ke bawah.

“Saat ini pengusaha menengah kebawah lagi perlu perhatian khusus terkait dengan perijinan dan kewajibannya, untuk itu perlu dikelola dengan baik, dan tidak menutup kemungkinan pengusaha tersebut akan gulung tikar, satu persatu,” kata Suratmin, Rabu 23 November 2022.

Dengan motto ‘Membangun Bersama Menuju Tangerang Cemerlang dan lebih baik lagi’, Suratmin menegaskan bahwa nantinya para pengusaha dan asosiasi lebih profesional dalam mengerjakan pekerjaan, baik di lingkup pemerintahan maupun dengan pihak swasta.

“Harus menjaga kemitraan dengan Para pihak seperti pemerintah daerah serta industri swasta yang ada di kabupaten Tangerang,” Ucap Ratmin.

Selain itu, Ratmin memandang bahwa pengusaha tidak terlena dengan kemudahan menjadi anggota Kadin Kabupaten Tangerang tanpa mengesampingkan kualitas administrasi seperti sertifikat badan usaha atau syarat lainnya sebagai bentuk profesionalitas.

“Kedepan diperlukan selalu bergandengan tangan dengan pemerintah daerah dalam menjalankan program-program pemerintah yang sudah ada maupun yang akan datang,” tutup Ratmin.

Sambung Nurdiansyah Bendahara DPD Partai NasDem Kab.Tangerang dan juga sebagai pengusaha nasional mengatakan dukungannya untuk Ir.H.Suratmin Ketua DPD Partai NasDem Kota Tangerang Salah Satu Kader Partai NasDem yang ingin maju dalam kontestasi merebut kursi panas calon ketua Kadin Kab.Tangerang.

“Saya Mendukung sekali jika Kaka Ratmin maju menjadi calon ketua KADIN Kab.Tangerang,dengan segudang pengalaman serta jaringan beliau yang

ada, pasti akan memudahkan kaka ratmin untuk bisa duduk di kursi ketua Kamar Dagang dan Industri atau KADIN Kab. Tangerang," terangnya. (Hendi)